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Sachstandsbericht zur Bürgerinformationsveranstaltung zur 
Planung des 
"Radschnellweg Euregio" durch Richterich
Antrag der SPD-BF gem § 3 Abs. 1 Satz 2 GeschO vom 11.06.2021
 Ziele:

Beratungsfolge:

Datum Gremium Zuständigkeit
30.06.2021 Bezirksvertretung Aachen-Richterich Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Richterich nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Es wird mündlich berichtet.

Anlage/n:

Antrag der SPD-BF vom 11.06.2021, lfd.Nr.14
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Horst Werner, Schönauer Bach 17, 52072 Aachen

An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirks Aachen - Richterich 
Herrn Hubert Meyers 
Roermonder Str. 559 
52072 Aachen

SPD-Fraktion in der 
Bezirksvertretung Richterich 

Horst Werner -Fraktionssprecher- 
Schönauer Bach 17 

52072 Aachen 
E-Mail: horstwerner@alice.de

Bezirksamtsleiterin Frau Moritz 
zur Kenntnis

Aachen, den 11. Juni 2021

Sachstandsbericht zur Bürgerinformationsveranstaltung zur Planung des „Radschnellweg Eu- 
regio“ durch Richterich
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die SPD-Bezirksfraktion beantragt gemäß § 3 Abs. 1 Satz 2 GeschO für Rat und Bezirksvertretungen 
einen Sachstandsbericht zum Thema „Bürgerinformationsveranstaltung zur Planung des ,Radschnell
weg Euregio' durch Richterich“ zur Sitzung der Bezirksvertretung am 30.06.2021.

Begründung: Auf Antrag der SPD-Fraktion beschloss die Bezirksvertretung Aachen Richterich in ihrer 
Sitzung am 02.09.2020, dass die Verwaltung eine Bürgerinformationsveranstaltung zur Planung des 
„Radschnellweg Euregio“ durch den Stadtteil Richterich durchführt. Diese Bürgerinformation ist bisher 
nicht erfolgt. Die bisher angedachte Linienführung durch Richterich greift massiv in die örtliche Ver
kehrsinfrastruktur ein, weshalb es äußerst dringend erforderlich ist, die Bevölkerung frühzeitig über die 
Planungen zu informieren und mit einzubinden.

Mit freundlichem Gruß

Horst Werner 
Fraktionssprecher
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